

2024-07-10

Establecen alianza IECM y World Vision para impulsar valores democráticos entre la niñez y adolescencias de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://lineapolitica.com/establecen-alianza-iecm-y-world-vision-para-impulsar-valores-democraticos-entre-la-ninez-y-adolescencias-de-la-cdmx/>

1 total views

, 1 views today

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la asociación civil World Vision México suscribieron un convenio de apoyo y colaboración para difundir información entre niñas, niños y adolescentes, en materia electoral, derechos político-electorales, participación ciudadana, educación cívica, cultura democrática, mecanismos de votación y diputación migrante.

Para ello, ambas partes promoverán la realización de foros, conferencias, seminarios, simposios, talleres, cursos y eventos internacionales, así como el intercambio de experiencias en temas electorales, de democracia, con el fin de enriquecer y difundir la cultura democrática, particularmente por lo que se refiere a las infancias y adolescencias.

Asimismo, impulsarán la realización conjunta de proyectos de edición y coedición de textos relativos a la democracia y al proceso electoral, además de facilitar el intercambio de material bibliográfico, hemerográfico y audiovisual, para consulta de niñas, niños y adolescentes.

Al respecto, la consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, destacó que a 25 años de su fundación, el Instituto, además de organizar procesos electorales y garantizar el régimen de partidos políticos, cuenta con dos funciones fundamentales, que tienen que ver con toda la población de la CDMX, y que son el fomento a la participación ciudadana y a la educación cívica.

Y en razón de estos dos pilares fundamentales, es como el IECM atiende a la población, en escuelas y espacios abiertos, a través de acciones conjuntas con aliados estratégicos, para incidir de manera directa en la construcción de la democracia de este país.

"Estamos convencidos que la democracia se alimenta día con día, se construye cotidianamente y está en las pequeñas acciones. Tenemos muchas actividades que se encaminan a que las personas como niñas, niños, mujeres, hombres, adultos mayores, internalicen la democracia como una forma de vida, con respeto, tolerancia, inclusión, diálogo, construcción de consensos", subrayó.

La Consejera Presidente celebró la firma de este convenio, para construir la ruta por la que las niñas y los niños encuentren esos principios rectores de convivencia, de inclusión, de respeto, de valores democráticos, que se han dado en el país y en esta ciudad.

En su intervención, la consejera electoral, Erika Estrada Ruiz, destacó que este acuerdo representa un paso significativo hacia el fortalecimiento de las instituciones y de la participación democrática de la comunidad. "El IECM reconoce la importancia de trabajar con organizaciones comprometidas como World Vision, cuya labor humanitaria y con un enfoque de desarrollo sostenible en favor de la niñez y adolescentes es invaluable", comentó.

Explicó que este convenio sienta las bases para una colaboración fructífera, donde ambas partes se comprometen a organizar y desarrollar diversas actividades de difusión, asesoría, y de educación cívica, asegurando que cada iniciativa tenga un impacto positivo y significativo en la comunidad, especialmente entre la niñez y las adolescencias, considerando que su participación activa en la vida democrática de nuestro país es fundamental para el futuro que queremos construir juntos.

Por su parte, Mario Valdez Guzmán, director general de Impacto de World Vision México, señaló que esta organización global tiene presencia en más de 100 países y está convencida que si una sociedad toma en cuenta a las niñas y a los niños, tendrá un avance significativo, sobre todo en temas de democracia.